

L'assaut contre Calais se poursuit

La garnison allemande de la citadelle a capitulé aux mains des Canadiens qui ont fait des centaines de prisonniers — Les vaincus satisfaits d'être désarmés par nos compatriotes

Avec les Canadiens, près du cap Gris-Nez. — Des troupes de l'ouest du Canada ont continué leur assaut contre la ville et le port de Calais. L'infanterie attaquant du sud-ouest a marché quelque 2,000 verges, en partie sur une voie ferrée, en partie par des chemins inondés de deux pieds d'eau. Frappant le long de la côte, d'autres troupes du nord-est ont capturé un point fortifié aux limites du canal des Crabes, pendant qu'au centre un autre corps d'armée fit environ 250 prisonniers.

La garnison allemande du fort de Calais avait demandé un armistice qui lui fut accordé jusqu'à 10 heures ce matin (heure de Calais), pour capituler sans condition; mais la bataille durait encore quand ce délai fut expiré.

Mais bientôt les Allemands capitulèrent. L'officier qui reçut la capitulation du général Ferdinand Heim, commandant de la garnison de Boulogne, fut le major J. King, de London et Galt, Ontario, Quand Heim décida de capituler, le major King s'entendit dire que les Allemands étaient "contents de capituler aux mains des Canadiens".